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 Anfrage zum Fortschritt des Busbahnhofs

Sehr geehrter Herr Stadtbürgermeister Ammel,

die Ratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN stellt nachfolgende Anfrage, mit der Bitte um 
Erschöpfende Auskunft in der nächsten Stadtratssitzung am 27.04.2021 nach § 34 Abs. 5 GemO.

Anfrage: 
Wann wird mit dem Bau des Busbahnhofs begonnen. Es wurde vor geraumer Zeit damit 
angefangen die Sträucher/Bäume zu roden, aber seit dies vor fast einem Jahr abgeschlossen wurde
ist leider nichts weiter passiert.

Deshalb fragen wir Sie:

1. Wann ist der Baubeginn?
2. Ist der geplante Überweg Barrierefrei ?
3. Wie weit ist die Planung mit der DB?
4. Wie weit ist die Planung mit dem Fahrradabstellplatz und der Ladestation?
5. Wann beginnen die Bauarbeiten?
6. Sind die E-Bike Ladestationen kostenlos oder ist ein Preis vorgesehen?
7. Sind die Fahrradgaragen kostenlos oder ist eine Gebühr vorgesehen?
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